

Alors elles tombent à genoux dans la neige, et elles remercient avec ferveur le Dieu des pauvres : car elles ne doutent pas qu'il ne leur ait envoyé un de ses anges pour les tirer d'embarras et les récompenser de leur foi et de leur courage.

Messenger du dimanche de Belley.

UNE FAMILLE EN PAIX

“ La famille est le cœur même de l'homme ; elle y verse l'amour sous toutes les formes qu'il a reçu de Dieu, et ce qu'il nous en reste en dehors d'elle est une goutte trop rare et trop amère pour nous contenter.”

LE PÈRE LACORDAIRE.

Le jeune homme honnête, laborieux, vertueux se sentait porté vers la jeune fille modeste et pieuse qu'il voyait si bonne pour ses parents, si charitable envers les pauvres, si recueillie aux offices de l'Eglise. Bientôt son admiration se changea en amour que la chaste vierge partagea dès qu'il lui en fit l'aveu. N'avait-elle pas entendu bénir son nom pour les bienfaits en son pouvoir, N'avait-elle pas maintes fois entendu parler de lui comme d'un modèle à suivre pour les jeunes gens ?...

Leur cœur se comprenaient, s'étaient donnés l'un à l'autre et dans l'auguste sacrement du Mariage, auquel ils s'étaient préparés par une bonne confession et une sainte communion, le prêtre scella cette réunion pour l'éternité.

Ils doivent s'aimer toujours, se dévouer, s'aider mutuellement jusqu'à la mort. Ils savourent durant quelques jours toutes les délices qu'ils ressentent de s'appartenir, de ne former plus qu'un, s'en couragent pour les jours à venir, se peignent la vie aussi rose que possible, tout en ne s'éloignant pas de la réalité. Comme tous les mortels, condamné à gagner son pain à la sueur de son front l'époux se rend ensuite régulièrement au labeur, puisant le matin et le soir, dans la prière et dans la tendresse de son épouse, la force et le courage pour le combat de la vie, ou l'oubli de ses ennemis et de ses fatigues. La jeune femme demeure à la maison, et tout en économisant se plaît à la pourvoir de toutes les commodités, à la tenir proprette, à la parer de tous les objets qui peuvent charmer son bien-aimé.

Si une indisposition vient frapper ce mari si cher, que de soins elle lui donne ! que de caresses ! que de douce paroles ! Et si l'éta,